

Novoferm

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Menuiserie](#)

Novoferm investit à Bavilliers pour sa porte Novorol



Le groupe Novoferm, qui investit chaque année

quelques 2,5 millions d'euros dans ses trois usines françaises, vient d'inaugurer dans son site de Bavilliers (90) un nouvel atelier de plus de 350 m² dédié à la fabrication de la porte de garage Novorol, auparavant construite dans une usine du groupe implantée en Angleterre. Cette migration de production va permettre d'optimiser la qualité de service, la fiabilité et les délais de livraison. Le nouvel atelier bénéficie en effet de nouveaux équipements parmi lesquels une scie numérique, une table d'assemblage, un poste de conditionnement conçu pour que les opérateurs n'aient plus de port de charges, etc. et ses équipes sont formées pour fabriquer la porte de garage Novorol entièrement sur mesure. Le positionnement géographique de la nouvelle unité, à l'est de la France, facilite quant à lui le transport du modèle vers les autres industries du groupe, notamment vers les Pays-Bas et l'Allemagne.

La porte de garage Novorol

La porte de garage motorisée à enroulement Novorol, à lames en aluminium de 75 mm de large, se lève verticalement, s'éclipse totalement dans son coffre et n'occulte ni les murs latéraux ni le plafond de l'espace intérieur. Elle peut être installée lorsque la profondeur n'est pas suffisante ou que le plafond présente des obstacles à l'installation de rails indispensables à la pose d'une porte de garage sectionnelle.